

**HOY**

# Cardenias, del C. D. Leganés

Presentamos hoy a nuestros lectores al jugador amateur, Cardenias, del C. D. Leganés.

—Para empezar, Cardenias, dínos tu nombre completo y edad.

—Amador Cardenias Lucas, nacido el día 20 de diciembre de 1937 en las Castellón de la Plana.

—Háblanos de tu historial deportivo.

—Las primeras carreras tras el balón fueron en el Colegio de los Marianistas de Carabanchel Alto. Muchos años en la Primera Regional de Madrid, pasando a los 16 años por el Colonial, Europa, Navalcarnero, San Lorenzo, Europa otra vez y por último en el Leganés.

—¿Cómo llegaste al Club Deportivo Leganés?

—Estando de nuevo en el Europa, la directiva del Leganés, que ya tenía referencias, gestionó mi traspaso.

—¿Contento en tu actual equipo?

—Muy satisfecho, porque el Club Deportivo Leganés, actualmente, podíamos decir que es una sociedad, donde cada miembro cumple su asignado cometido.

—¿Al margen del fútbol, a qué te dedicas?



—Trabajo de maestro en la Escuela de Formación Profesional de Automovilismo, donde resido con mi esposa e hijos.

—¿Cuál es tu estilo?

—Corazón, voluntad y obediencia al entrenador, en bien del Club y de mis compañeros.

—Háblanos del Club Deportivo Leganés.

—Un Club de mucha solera, donde un exquisito grupo de aficionados ha visto colmado su deseo de encontrar en el equipo, entrenador y directiva, la sinceridad y voluntad necesarias como para representarles en el ámbito deportivo.

—¿Qué puesto prefieres?

—Un puesto, del uno al once, pues procuraría cumplir, aún fuera de mi habitual puesto de defensa.

—¿Qué equipo crees que quedará campeón?

—El Reyfra o el Almoradiel.

—¿Qué entrenador te ha enseñado más?

—Todos, como humanos, me han enseñado.

—¿Qué opinión te merece la afición de Leganés?

—Quizá aquí tenga que reseñar, que la afición cuando el Leganés era pueblo, era más ferviente y abnegada, sin que llegaran a superar al grupo tan entregado que existe en la actualidad.

—¿Ficharías una nueva temporada por tu actual Club?

—Si la directiva y la afición me lo piden, me gustaría continuar, siéndole útil al Leganés.

—¿Qué lugar crees que ocupará el equipo en la tabla al acabar la competición?

—Un lugar privilegiado para

poder corresponder con la directiva y el pueblo de Leganés.

—¿Qué aconsejarías a los jugadores jóvenes?

—Abnegada afición, dar todo por el Club sin esperar nada, y al fichar por un equipo, saber de la directiva y del entrenador.

—¿Deseas añadir alguna cosa más?

—Agradecer al Semanario Arco y sus enviados, la gentileza y el apoyo que tienen para con los jugadores del campo amateur. **LUIS del VALLE**

# Clasificación de árbitros

(Viene de cuarta página)

otro lado, la única subida digna de señalar ha sido la de Del Campo, que pasó del decimoquinto al undécimo puesto.

Como "árbitro del mes" hemos designado al señor Canales por sus buenas actuaciones en los dos partidos que pitó en el período que hemos considerado. Espereando que en el próximo mes siga ésta mejora en el nivel de arbitrajes, nos despedimos de todos ustedes hasta entonces.

**PEDRO MOLERO ORTEGA**

# El Tomelloso cede, al Logroñés, a su entrenador Desiderio Herrero

## Provisionalmente se hará cargo del equipo tomellosero, Mielgo

TOMELLOSO. (De nuestro corresponsal José Luis Albiñana "PONA"). Parece ser que Tomelloso y el Tomelloso C. de F. tienen la obligación de dar la "campanada" futbolística todas las temporadas. Este año, sin que nadie lo esperara, ha surgido lo inesperado. Por primera vez en la historia del Tomelloso, el equipo blanco, cede a su entrenador a un equipo de Segunda, concretamente al Logroñés. Desiderio Herrero ocupará el puesto, que por motivos de todos conocidos, dejara vacante al brasileño Martín Francisco.

En los momentos de dar la noticia, se desconocen las condiciones económicas. Sin embargo, podemos asegurar, que el Tomelloso, con esta cesión hasta fin de la temporada, hará un buen negocio.

Para ocupar el puesto que deja ahora vacante Desiderio Herrero, el Tomelloso, se ha puesto al habla con Mielgo el que en el encuentro Torrijos-Tomelloso, dirigió al equipo blanco.

La cesión de Desiderio Herrero al Logroñés, es un hecho. Aprovechamos esta oportunidad, para desear muchos éxitos de-

portivos a Herrero. Desiderio Herrero, ha sido —a nuestro entender— el único entrenador que ha sabido encajar la crítica a que le hemos sometido, por eso, nuestro deseo de grandes triunfos en su nuevo equipo. Le hemos criticado, censurado e incluso molestado, pero siempre ha sido el mismo, y nunca nos ha negado su amistad. Desiderio Herrero, es todo un caballero.

A Mielgo le conocemos, aunque no muy personalmente, pero queremos hacerle saber, que siempre encontrará en nosotros el amigo y no al crítico mal intencionado. Tenemos interés en poderle saludar el próximo domingo y pueda ofrecer a la afición de Tomelloso, grandes éxitos.

### NECESITAMOS TRES JUGADORES

DE TERCERA DIVISION con carta de libertad para jugar en Segunda Regional hasta final de temporada. PUESTOS: Defensa, Medio, Extremo izquierdo. Dirigirse: Sr. BENIGNO, c/ Castilla, 40 (Tienda).—MADRID

# Estadio de VALLECAS

COPA "RAMON TRIANA"

Domingo, 26 de febrero de 1967

A las 10 de la mañana:

**REAL MADRID - SAN FERMIN**

A las 11'45 de la mañana:

**Rayo Vallecano - Reyfra Atlético**

Metro: Estación Portazgo. A las puertas del campo

# Pedro Cuadra: "A los entrenadores hay que juzgarles por su trabajo"

En el fútbol moderno, lo decisivo es la rapidez

MÉRIDA.—En Mérida, Pedro Cuadra, más que un hombre, es una institución.

Pedro Cuadra, hasta hace unas jornadas, fue entrenador del Mérida Industrial, C. F. y le cabe el honor de haber retornado, a la desaparecida S. D.



Emeritense, a la Tercera División, después de su caída al foso de la Primera Regional. Con Pedro Cuadra, nos une una estrecha y sincera amistad, y aún hoy no comprendemos su destitución como preparador del conjunto romano, que sobre el papel aparecía como uno de los mejores equipos del grupo, para convertirse después en "comparsa". Le faltaba al equipo modicente, que nadie concebía dada la eficacia rematadora demostrada en otros equipos por los hombres que integraban su quinteto de ataque. Surgieron los casos de Ramoncito y Oviedo y finalmente, para enturbiar aún más las cosas vinieron los desastres de Almendralejo, ante el Extremadura C. F. (5-0) y Badajoz C. D. (7-0). Este descalabro hizo reunirse a la directiva del Mérida Industrial C. F., y proceder a la rescisión del contrato con nuestro entrevistado Pedro Cuadra, que, sin pasión, sin rencillas, con su característica sencillez y amabilidad, contesta a nuestras preguntas. Tenemos hace algún tiempo contratado con la directiva de esta simpático semanario "Arco", un compromiso y hoy lo vamos a cumplir trayendo a sus columnas a Pedro Cuadra, al que en Mérida se le aprecia y estima y donde siempre es noticia.

—¿Quiéres decirnos, amigo Pedro, el motivo de tu cese en el Mérida Industrial?

—Hablar peca o hacerlo en demasía va con el carácter de cada uno. A mí me gusta trabajar, más que hablar, puesto que esto no entra dentro de mi profesión. Trabajar, es positivo; hablar es propagandístico. Creo ser sincero y tener la conciencia tranquila. Allí aquellos que no la tengan o no puedan tenerla, a pesar de que, como humanos que somos, estamos sujetos al error. A los entrenadores hay que juzgarlos por su trabajo y conocimientos y no por los resultados en los que tantas cosas y factores influyen.

—¿Influye el rendimiento del jugador en la profesión de entrenador?

—No existe una máquina que pueda registrar si el jugador no ha rendido más, porque no ha podido, querido o no le han dejado. También influyen las lesiones cuando estas se producen en el jugador o jugadores clave y no hay para cubrir el puesto, o puestos hombres de sus características o similares a ellas. Las directivas aguantan hasta fichar otro entrenador y

entonces refuerzan con los cuatro jugadores el conjunto, que de haberlo hecho antes hubieran podido obtener resultados más positivos para la marcha del equipo. Pero el fútbol es así, y cuando algo surge, entonces el entrenador pelagra. Se busca un nuevo jugador; se contrata un nuevo jugador y luego todo sigue el mismo. Para el entrenador, la gracia. Para los demás, su vida.

—¿Para ser un buen entrenador qué cualidades, se debe reunir?

—En el fútbol moderno que cuenta es la velocidad en este aspecto puede decirse que los métodos de entrenamiento, dieron velocidad a los equipos que dirigidos. Aparte de todo, el entrenador, debe ser inteligente, mucha ambición profesional, comprender y ser comprendido por el jugador, dar a cada jugador el entrenamiento adecuado, conocer a fondo al equipo, trazarlo, para adoptar y adoptar las tácticas de acuerdo con características de los jugadores y conjuntos.

—¿Hablando de tácticas, ¿la gusta más?

—El "catenaccio", ya que es un sistema defensivo, en el momento en que los defensores saben arriesgarse y transformarse en atacantes, volver rápidamente atrás y zarse nuevamente adelante, según aconsejen las circunstancias y marcha del partido. Lograr esto, el jugador debe reunir dos cualidades: rapidez y clase.

—Para terminar ¿quieres decir algo más para la afición emeritense?

—Repetirle, una vez más cordial saludo; desearles muchos éxitos con el equipo, pronto logren la meta soñada por todos: el ascenso a la categoría superior. El equipo de todos y entre todos, que levantarlo. Los directivos con su rectorado. La afición su ayuda sin límites y el entrenador y los jugadores poniendo sobre el campo todo su ser y poseer. Bajos estos principios todo irá sobre ruedas y hasta fracasos se llevarán con alegría.

Y aquí ponemos punto final a esta entrevista con nuestro amigo Pedro Cuadra, al que también repetimos nuestro saludo y que pronto muy pronto le veamos de nuevo entre nosotros, para cantar ese himno por los triunfos conseguidos sobre los terrenos de juego.

# Pedro Muñoz

(Viene de la página 7)

entrenador, porque él puede lo que puede.

El partido se ha desarrollado a base de "globitos" y parte el equipo visitante nos ha decepcionado; claro que, al se ha llevado un punto, que, en el país de los ciegos, el tuerto es el rey.

En el capítulo de destacados por el Moscardó, Labor Ráez y Rodri. Por el Reyfra, Muñoz, Elvira, los hermanos Camargo, Felipe y Rodolfo